Google Forschen fürs Internet

[13.7.2011] Universitäten und Forschungseinrichtungen in Berlin wollen ein Institut für Internet und Gesellschaft einrichten. Finanziert wird das Zentrum von Google.

Die Humboldt-Universität zu Berlin, die Universität der Künste Berlin sowie das Wissenschaftszentrum Berlin für Sozialforschung wollen bis Herbst 2011 ein Institut für Internet und Gesellschaft gründen. Dies gaben die Präsidenten der drei Häuser jetzt bekannt. Nach Angaben der Humboldt-Universität wird das neue Institut von Google finanziert, soll aber in seiner wissenschaftlichen Arbeit und Organisation autonom sein. Ziel des Instituts sei es, die vom Internet ausgelösten und verstärkten Veränderungen der Gesellschaft besser verstehen und allen Gruppen die Gestaltung der digitalen vernetzten Zukunft ermöglichen zu können. (cs)

http://www.internetundgesellschaft.de

Stichwörter: Google, Universität

Quelle: www.kommune21.de